

Pressemitteilung

Kelheim, 25. August 2023 – 18/2023

Der Start in das Sparkassenteam.

Kelheim (KSK-KEH). Mitte August startete die zweieinhalb Jahre lange Ausbildung für zehn neue Auszubildende aus der ganzen Region. Die Kreissparkasse Kelheim durfte sie alle herzlich willkommen heißen.

Das Kreditinstitut hat kürzlich Verstärkung für das Sparkassenteam bekommen. Zehn junge Menschen werden innerhalb der nächsten zweieinhalb Jahre den Beruf Bankkaufmann bzw. Bankkauffrau in der regionalen Sparkasse erlernen.

Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz begrüßte persönlich die zehn neuen Kollegen in der Hauptverwaltung der Kreissparkasse Kelheim. Laut seinen Aussagen ist dies jedes Jahr ein besonderer Moment: "Der Tag des Ausbildungsstarts macht einen Vorstand sehr stolz! Und das ist ein wahnsinnig großer Meilenstein im Leben eines jungen Menschen."

Ausbilder Georg Fuggenthaler und seine Kollegin Sabine Ruhland gestalten die nächsten Wochen, Monate und Jahre für die Auszubildenden unter einem ganz bestimmten Motto. Dieses lautet: "Ausbildung bei der Kreissparkasse Kelheim, was willst Du mehr?". Damit die Neuankömmlinge sich von Anfang an wohl fühlen, wird gleich zu Beginn der Ausbildung eine so genannte "Azubi-Tour" durchgeführt. Bei dieser Rundfahrt lernen die Azubis alle Geschäftsstellen kennen. Natürlich lernen die "frischen Sparkassler" auch interne Abteilungen kennen – unter anderem: Versicherungen, Vertrieb, Öffentlichkeitsarbeit, Immobilien, Zahlungsverkehr und vieles mehr. Dies erfolgt abwechselnd im Laufe der gesamten Lehrzeit mit unterschiedlichen Zeitfenstern in den Einheiten. Die Bankkaufleute werden in dem zentral gelegenem Berufsschulzentrum in Kelheim unterrichtet.

Auch der Personalratsvorsitzende Thomas Häckl und der stellvertretende Personalleiter Wolfgang Kargl begrüßte die jungen Kolleginnen und Kollegen in der Mitte der Kreissparkasse Kelheim.

Neue Gesichter.

Die lernen die Lehrlinge bereits ab den ersten Tag in den Filialen der Kreissparkasse kennen. In den verschiedenen Regionen des Geschäftsgebietes sind das:

Abensberg: Dürmayer Anton, Novi Juliane

Kelheim/Riedenburg: Necker Verena, Singh Jaspreet, Told Marius, Jost Katrin

Mainburg: Hagn Julia, Schwarz Ludwig, Schwärzer Sophia, Demirici Helin

Die Bewerbungsphase für das Ausbildungsjahr 2024 hat bereits gestartet. Nähere Informationen erhalten Sie in Ihrer Sparkassenfiliale oder auf unsere Homepage im Internet.



Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz (links im Bild) begrüßte die zehn neuen Auszubildenden innerhalb der Kreissparkasse Kelheim

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Herrn Niklas Neumeyer B.A. Wirtschaftspsychologie

☎ 09441 299-5595

S 09441 299-5764

- niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
- www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
- Schäfflerstraße 3
- ▶ 93309 Kelheim

Angaben zum Bild:

Bild: ©: Kreissparkasse Kelheim, Christian Ferstl

